



Date: 23 March 2025

التاريخ: 23 مارس 2025م

After Compliments,

تحية طيبة وبعد،

**Subject: Invitation for Discussion Session on the  
Financial Statements for the Year Ended  
31<sup>st</sup> December 2025**

**الموضوع: دعوة للجلسة النقاشية حول البيانات المالية  
للسنة المنتهية في  
31 ديسمبر 2025م**

In accordance with the CMA Decision No. E/109/2022 dated 13<sup>th</sup> July 2022, **Salalah Port Services Company SAOG ("Company")** would like to invite the investors and analysts to participate in a discussion session scheduled on Thursday 26<sup>th</sup> March 2026 at 11:00 am for one hour, to present the financial statements for the year ended 31<sup>st</sup> December 2025.

وفقاً لقرار الهيئة العامة لسوق المال رقم خ/ 109 / 2022 الصادر بتاريخ 13 يوليو 2022م، يسر شركة صلالة لخدمات الموانئ ش.م.ع. ("الشركة") أن تدعو المستثمرين والمحللين الماليين للمشاركة في الجلسة النقاشية والمقرر عقدها يوم الخميس الموافق 26 مارس 2026م في تمام الساعة 11:00 صباحاً لمدة ساعة واحدة، وذلك لعرض البيانات المالية للشركة للفترة المنتهية في 31 ديسمبر 2025م.

The session will be conducted via **Microsoft Teams** as per the **below link**:

سيتم عقد الجلسة النقاشية عبر برنامج الإتصال المرئي والمسموع (MS Teams) من خلال الرابط أدناه:

[Click Here انقر هنا](#)

**Meeting ID  
Passcode**

384 511 168 204 57  
si9a57Wm

**رقم الاجتماع  
رمز الدخول**

For more information, please contact the Investors Relation Officer, Mr. Mohammed Aufait Al Mashani, on:

**Email:**

[mohammed.almashani@salalahport.com](mailto:mohammed.almashani@salalahport.com)

**Tel:** 23220108

لمزيد من التفاصيل، يرجى التواصل مع مسؤول علاقات المستثمرين الفاضل / محمد بن عوفيت المعشني، على:  
البريد الإلكتروني:

[mohammed.almashani@salalahport.com](mailto:mohammed.almashani@salalahport.com)

الهاتف رقم: 23220108

Sincerely,

ونفضلوا بقبول فائق الإحترام والتقدير،



التوقيع  
Signature

**Laith Al Ghassani  
Legal Manager, & Interim Secretary  
Salalah Port Services Company SAOG**

**ليث الغساني  
مدير قانوني، وأمين سر مؤقت  
شركة صلالة لخدمات الموانئ ش.م.ع.**

[www.salalahport.com.om](http://www.salalahport.com.om)

+968 23 220 000  
+968 23 219 236  
info@salalahport.com  
P.O.Box : 369, PC 211  
Salalah, Sultanate of Oman  
T.C: 8084628  
TIN: 50499

شركة صلالة لخدمات الموانئ (ش.م.ع.)  
س.ت 2127814  
Salalah Port Services Co. (S.A.O.G)  
C.R.No. 2127814

ص.ب: 369، الرمز البريدي 211  
صلالة، سلطنة عمان  
رقم ب.ب: 8084628  
رقم ت.ب: 50499